Invitada por Bibliored

Wendy Guerra, escritora cubana, participará en un conversatorio con Cristina Valencia, el próximo martes, en la Biblioteca del Tunal. La visita que es organizada por Idartes y BibloRed busca que lectores y escritores compartan experiencias. Inicia a las 6 pm.



Vida Moderna

En el auditorio de la Biblioteca Luis Ángel Arango

Sonidos del pasado

Un pianista italiano acompañará al grupo Ensamble Alfabeto, en su concierto este domingo, que será ejecutado con instrumentos del siglo XIX.

>YHANCY BURGOS P.

yhancyburgos@elperiodico.com.co

Los amantes de la música antigua del siglo XIX este domingo, disfrutarán de un magnífico recital, a las 11 de la mañana, en la sala de la Biblioteca Luis Ángel Arango con Ensamble Alfabeto y la presentación exclusiva del pianista italiano Edoardo Torbianelli.

Para la ocasión fueron sacados, por primera vez, dos instrumentos de esta época como son la guitarra Lacôte y un fortepiano Clementi. El propósito es que los asistentes puedan escuchar como se oía las melodía en esa época.

Sacados del baúl

El grupo ensamble está conformado por el tenor, Andrés Silva y el guitarrista, Julián Navarro, han dedicada gran parte de su vida al estudio de partituras de ese siglo y de los instrumentos con los que se ejecutaban esas interpretaciones.

"Estos vejestorios esconden historia, conocimiento, tradición y legados musicales que pueden ser aprovechados", declaró Navarro, el guitarrista colombiano que ha ofrecido conciertos con partituras del Renacimiento, Barroco y el Clasicismo en

Actualmente, el grupo se encuentra en la producción del primer disco que estará centrado en la obra para voz y guitarra



Andrés Silva (izq) y Julián Navarro, integran Ensamble Alfabeto, música del medioevo.

clásico-romántica del compositor italiano Mauro Giuliani.

Invitado de lujo

Este fin de semana el recital estará dedicado a la música de Federico Moretti, un compositor italiano autor de la célebre obra 'Doce canciones' con acompañamiento de guitarra, así como de numerosos minuetos, sonatas y variaciones.

Además compartirá el escenario con el pianista Torbianelli que pertenece en su - Sangaran Sangaran Carlor Editor (Sangaran Sangaran Sangaran Sangaran Sangaran Sangaran Sangaran Sangaran Sang

país a la Escuela de alto perfeccionamiento musical de la Filarmónica de Torino, en el Conservatorio Real de Amberes y la Universidad Católica de la Región Brabante Flamenco en Bélgica.

"El profesor ha investigado las técnicas de interpretación histórica, en especial aquellas del Clasicismo y del Romanticismo. Desde el otoño de 2008 es docente de piano en la Hochschule der Hünste en Berna", explicó el tenor y profesor de la Universidad de los Andes, Andrés Silva.

Encuentro de artes

La Universidad Jorge Tadeo Lozano e Idartes realizarán el IV Encuentro de Investigaciones Emergentes, el próximo 3 y 4 de septiembre, en el segundo piso de la universidad, a las 5 pm. El tema central será la institucionalización de las prácticas artísticas, con la participación de Doris Sommer, Santiago Pinyol y Mariana Murcia, entre otros.

Schulz en Itunes



'Prayer in c' es la canción número uno en las listas de Itunes. El Di Productor Robin Schulz transformó este pop en un house melódico, en la versión original aparece la voz de Nili Hadidas y el guitarrista de Benjamin Cotto. A pocos días de su estreno, la canción tiene más de 17 millones de visitantes en You Tube.

Teatro en el Parque

'El lagarto azul' es el musical infantil que se presentará el domingo a partir de las 3 de la tarde, en el Teatro del Parque Nacional. En medio de música y leyendas, los niños aprenderán sobre los personajes míticos de Colombia, quienes en esta historia se convierten en protectores del medio ambiente.

OFB en recital



La Obertura de la ópera 'Mascarada', del compositor Carl Nielsen, abrirá este sábado el concierto de la Orquesta Filarmónica de Bogotá, en el Auditorio León de Greiff, a las 4 pm. La dirección estará a cargo de Joachim Gustafsson, quien interpretará composiciones de Mozart v Leoš Janácek. El solista invitado es el flautista Cristian Guerrero.

El Picnic literario será este sábado a las 10 de la mañana

El programa 'Libro al viento' cumple diez de creación y para celebrarlo este sábado realizará en el Jardín Botánico, el primer 'Picnic Literario'. El objetivo es promocionar la lectura gratuita e incentivar el cuidado del Medio Ambiente. De 10 am a las 4 pm.

En este primer ciclo, los visitantes encontrarán ejemplares de la literatura colombiana e internacional para leer debajo de un árbol, frente a la colorida rosaleda, o en cualquiera de los mágicos lugares del Jardín y pasar un rato agradable en familia.

También estará abierta la 'Ventana al Jardín', un punto donde se podrán conocer las más recientes publicaciones hechas por el Jardín, también se realizarán otras actividades como: intercambio de libros a partir de las 10 am, lecturas compartidas y talleres de creatividad entre los que se encuentra 'Luz y sombra', de 11 am a 2 pm, y 'Arte al natural' de 2 a 5 de la tarde:

'Libro al viento' fue creado en 2004 por la Secretaria de Cultura Recreación y Deporte y la Secretaría de Educación para incentivar el amor por la lectura con la distribución gratuita de textos.

Parques de la ciudad y Estaciones Transmilenio, son algunos de los sitios donde los bogotanos han recibido varios de los ejemplares.



La lectura en espacios abiertos, deliciosa manera de disfrutar un buen libro.